

とうり ぎと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年5月26日発行 (No.8)

文責：校長 渡邊昌和



○スカイパークに行ってきました。

19日(金)、快晴の下、1・2年生の「課外学習」で、大笹生の山中にある「ふくしまスカイパーク」に行ってきました。展示用セスナ機の操縦席に座ったり、模型飛行機を作って飛ばしたり、世界的に有名な室谷選手の飛行機を間近でみたり…と、みんな大興奮の2時間でした。



○ピカピカDAY！ 頑張ってます！



今月は「ピカピカDAY」が設定され、ふだんは清掃をしていない昇降口や体育館のトイレなどを、昼休みに全校生で手分けしながらお掃除しています。こぼしっ子たちの一生懸命取り組む姿は素晴らしいです！



○ハッスルタイム・・・レベルアップしてます！！

2時間目終了後の休み時間に行われている「ハッスルタイム」。4月からコツコツと続けている身体づくり運動も徐々にレベルアップし様々な身体の動きを重ねていくことで、かなり複雑な動きができるようになってきています。

24日のハッスルタイムでは、後ろ走りやぞうきんがけ競争などに挑戦していました。



○多くの先生方にお世話になっています！

本年度から週に一度お越し頂いている、学校司書の相田先生。また、中野小2年目となった、ALTのブライアン先生など、こぼしっ子たちは様々な先生方にお世話になりながら成長しています。ブライアンは休み時間に、1・2年生とフラフープにも挑戦していました。



○プール清掃…お世話になります！

明日27日(土)は、土曜授業で子どもたちは学校です。その一方で、PTA・PTCAの皆様による「プール清掃」も実施されます。お忙しい所、よろしくお願いいたします。



水もいい
具合に
抜けて
きました！